
                                                    

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 14/09/2022 
 

L’anno duemilaventidue, il giorno quattordici del mese di settembre si è adunato, in 

seduta ordinaria, su convocazione ordinaria del Presidente del 31/08/2022 REGINT 

/2022/42, per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il 

Consiglio della V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo 

Pozzillo n. 7 Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dall’ Esperto Amm.vo D.ssa Ciaperoni Patrizia. 

Procedutosi alle ore 10,19 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Il Cons. Altadonna comunica  di aver ricevuto numerosi messaggi dai quali si evince 

che la RAP  e la ReSeT non consentono apertura delle scuole, queste ultime si 

trovano in condizioni disagiate. 

Segnala : 

Plesso La Pira  in via P. Merenda dinanzi la quale si trova erba alta mt.1,20 che non 

consente di entrare; 

Scuola De Amicis in Via N. Sauro ; 

 

Si dà atto che alle ore 10,22 entra in aula il Cons. Stabile. 

 

Scuola De Amicis – L. da Vinci in via Serradifalco; 

Plesso Basile in Largo Corleone. 

Invita il Presidente a sollecitare la Rap per interventi urgenti al fine di consentire 

l’imminente riapertura delle scuole. 

 

Il Presidente Lo Sardo precisa che i lavori all’interno vengono effettuati dalla 

ReSeT. 

 

Il Cons. Altadonna precisa che la ReSet interviene su mandato della RAP. 

 

Il Cons. Altadonna sollecita una risposta relativa alla interpellanza presentata il 

giorno prima in Consiglio, in seduta di prosecuzione, sostenendo che non essendo 

una comunicazione, può essere richiesta in ogni seduta. 

Precisa che non è una comunicazione, ma un atto ispettivo. 

 

Il Presidente Lo Sardo puntualizza che trattavasi di prosecuzione, non prevedendo 

comunicazioni. 

 

Il Cons. Altadonna riferisce che da quando è consigliere in questa Circoscrizione, 

non vi sono state interpellanze. 



 

Si dà atto che alle ore 10,32 esce dall’aula il Cons. Figuccia. 

 

Il Consigliere Altadonna richiede l’intervento del Segretario per sciogliere il dubbio. 

 

Il Segretario, col permesso del Presidente, risponde che l’interpellanza anche se è un 

atto ispettivo non può essere presentata e trattata arbitrariamente, senza alcun rispetto 

delle regole, e queste regole sono ben enunciate e elencate nel Regolamento sul 

Decentramento, e a tal uopo legge gli articoli del citato Regolamento relativi agli atti 

ispettivi  

 

Il Cons. Altadonna si dichiara d’accordo e ammette che quanto detto dal Segretario 

lo convince. 

 

Il Presidente Lo Sardo ritiene sia necessario decidere i giorni in cui trattare gli Atti 

Ispettivi, ciò può essere deciso in seduta di Conferenza dei Capigruppo. 

 

Il Cons. Altadonna concorda per quanto riguarda le interpellanze, ma solleva dei 

dubbi riguardo la raccomandazione. 

 

Scaturisce dibattito. 

 

Il Cons. Altadonna chiede se vi sono notizie sulla sua collocazione nella graduatoria 

rispetto agli altri Consiglieri. 

 

Il Presidente Lo Sardo riferisce di aver chiesto alla D.ssa Geraci la collocazione del 

Presidente perdente, ma essendo oberati di lavoro, la stessa darà risposta dopo le 

elezioni. 

 

 

Si dà atto che alle ore 10,46 si allontanano dall’aula i Conss. Altadonna e Grasso. 

 

 

Alle ore 10,48, vedendo pochi Consiglieri in aula, il Presidente Lo Sardo chiude la 

seduta. 

   

 

                                                                                                                                    

 

            Il Segretario                                                                  Il Presidente 

Esperto Amm.vo        F.Umberto Lo Sardo 

Dr.ssa Patrizia Ciaperoni 
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